



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Mittwoch :

Kriminalitätslage

Sangerhausen - Diebstahl von Fahrzeugteilen

In der Nacht vom Dienstag zum Mittwoch verschafften sich unbekannte Täter gewaltsam Zugang zum Gelände eines ortsansässigen Autohauses. Dort entwendeten sie von mehreren hochwertigen Fahrzeugen Teile im Wert von ca. 100.000 Euro. Hinweise zu den Dieben gibt es bislang nicht. Die Polizei hat vor Ort Spuren gesichert und Fahrzeugteile zur Fahndung ausgeschrieben.

Mansfeld / Großörner - Fahren ohne Pflichtversicherung

Dienstagnachmittag führte die Polizei eine Verkehrskontrolle durch. In der Ortslage Großörner wurde dabei ein Fahrzeugführer festgestellt, dessen PKW nicht mehr über die erforderliche Pflichtversicherung verfügte. Gegen den Mann wurde ein Strafverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt wurde ihm untersagt.

Verkehrsunfälle

Sangerhausen, Kyselhäuser Straße, 28.02.2024, 06:15 Uhr

Mittwochmorgen beabsichtigte eine PKW-Fahrerin von der Kyselhäuser Straße nach links in die Walther-Rathenau-Straße abzubiegen. Hierbei übersah sie einen entgegenkommenden PKW und kollidierte mit diesem. Beide Fahrerinnen blieben unverletzt. An den Fahrzeugen entstand ein Schaden in Höhe von ca. 2.000 Euro.

Röblingen am See, Geschwister-Scholl-Straße, 27.02.2024, 15:55 Uhr

In Röblingen am See beabsichtigte der Fahrer eines PKW nach links abzubiegen. Dabei übersah er einen nachfolgenden LKW, welcher gerade dabei war, am PKW vorbeizufahren. Es kam zum Zusammenstoß mit Sachschaden. Die Fahrzeugführer blieben unverletzt.

Großörner, Mansfelder Straße, 27.02.2024, 15:20 Uhr

In Großörner beabsichtigte eine Fahrzeugführerin rückwärts aus einer Parklücke auszufahren. Dabei legte sie versehentlich einen verkehrten Gang ein und fuhr stattdessen vorwärts. Dabei kollidierte sie mit einem neben ihr geparkten PKW und einem Laternenmast. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 1.700 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Brände

Hettstedt - Brände in Gartenlauben

Dienstag gegen 21:45 Uhr wurde die Polizei über den Brand einer leerstehenden Gartenlaube in einer Hettstedter Kleingartenanlage informiert. Festgestellt wurde der Brand durch Zeugen, welche zunächst die Feuerwehr verständigt hatten. Noch vor Ort stellten diese Zeugen einen weiteren Brand in ca. 200 hundert Metern Entfernung fest. Hier handelte es sich um einen leerstehenden Geräteschuppen. Der mit drei Wehren zum Einsatz gekommenen Feuerwehr gelang es zeitnah, die Brände zu löschen. An beiden Objekten entstand ein Schaden von insgesamt ca. 10.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt. Zur Brandursache ist noch nichts bekannt. Hierzu ermittelt die Polizei.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de